
L’Aquila, 19 dicembre 2012

COMUNICATO STAMPA 
        
In questi giorni sto registrando appelli da parte di diversi cittadini, allarmati dalla notizia relativa al 
pagamento, seppure rateizzato, delle utenze da parte di coloro che alloggiano nel progetto Case  e 
nei Map.
Fermo restando che il provvedimento è giusto, tuttavia bisogna tenere presente che vi sono, allo 
stato, situazioni di autentico e drammatico allarme sociale. L’aumento del disagio e della sofferenza 
economica,  connesse  a  problemi  quali  disoccupazione,  precariato  e  cassintegrazione,  hanno 
determinato enormi difficoltà nelle famiglie ad arrivare a fine mese, cui si aggiunge una crisi a 
livello nazionale che sta provocando situazioni di disagio negli  anziani soli e nelle persone con 
disabilità o bisognose di assistenza. 
Per tutti costoro credo sia doveroso prevedere una rateizzazione più lunga perché davvero alcuni di 
loro  non saprebbero  come far  fronte  a queste spese, con pensioni  e stipendi  ridotti  all’osso o 
addirittura in assenza di salari. A questo scopo convocherò a breve una riunione della Commissione 
consiliare Cultura e Sociale. In quella sede intendo affrontare un altro increscioso problema, legato 
al  mancato  trasferimento  al  Comune,  da  parte  della  Regione,  dei  fondi  per  il  pagamento  dei 
cosiddetti  “assegni  di  cura” in favore di persone non autosufficienti,  cosa che sta ulteriormente 
aggravando situazioni di disagio in una fascia debole della nostra comunità.
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